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             ２０１６年１月３日午後２時より、四街道駅北口公園広場を

お借りして、街頭演説会を行いました。次期市議選の予定候

補３人と千葉県代表・富田衆議院議員が挨拶しました。 

私は来る２月２８日の市議会議員選挙に向けて「公明党の 

強みであるネットワークを駆使して、「小さな声を聴く力」 

を更に磨き、市に、県・国へと届け市民の皆様の福祉の増 

進のため、さらに働いてまいりたい。皆様のお役に立てる 

議員になる決意です」と述べました。 

 富田県代表は軽減税率について、「与党で責任を持って財 

源を明示する。社会保障費を削ることは決してない」と強調。 

また、ひとり親家庭への児童扶養手当の第２子以降の支給額 

引き上げが、公明党の主張で２０１６年度予算案に盛り込まれたことを紹介し、「一人の

声に耳を傾けるのが公明党だ」と力説しました。 

1/3 新春街頭演説  

 

http://www.komei.or.jp/km/yotsukaido-takahashi-kinuko/ 

12月議会の主な内容 
その他の議案など 

★ 新防災センターの設置 

★ 「農業委員会の選出方法の変更」

や「農地利用最適化推進委員」の

新設 

★ 「サンワーク」の廃止 

★ 「土地開発公社」の解散 

★ 「大熊コミュニティー」「みのり集

会所」「市営霊園」「鹿島荘」「第 1．

第 2作業所」の指定管理者指定 

★ 一般会計補正予算 

収入 国県補助金 2億円増 

   財調繰入 2億 3600万円増 

支出 障がい者自立支援 2億円増 

   保育所関連 1億 4千万円増 

など 

★市議会委員会条例の変更 

 ・議会運営委員会の定数の改定 

11人を 9人に 

 一般質問 

■次期ごみ処理施設の現状・・・１月１７日の吉岡

区総会で、無記名による賛成反対の票数で決めると

のことで、市はその結果を待っているとのことです。 

■三世代同居・近居住宅支援事業について・・・四

街道に人を呼び込む大切な事業です。来年度も実施

するに当っては市民の公平性に留意して頂きたいと

要望しました。 

■物井駅ロータリーの一般車乗降所は？・・・しば

らくは現状で様子を見るとのことです。 

■新保育所整備で待機児童は解消するのか。・・・９

７名増加し、H２８年度当初の定員は１０３２名とな

る。H２７年度同様定員の弾力的運用を実施可能であ

れば、当面の待機児童は解消できるのではないかと

考えているとのこと。 

■その他  ・防災対策 ・引きこもり対策 

 



 

 

  

  

  印刷機が総カラーになり用紙を黄色から白にリニュアルしましたが、この任

期最後の議会報告となりました。続けて次回の報告ができる様頑張ります。 
“きぬこ”のひとこと 
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 ■ 昭和２９年生まれ   

■ 東京都八丈島出身 

■ 茨城大学理学部卒業  

■ 元高校の数学教師 

■ 家族:夫と一男一女    

■ 党役職 総支部長 

■ 都市・環境常任委員   

人口 91,596 人（38,386 世帯）（内外国人 1,559 人） 

高齢化率 27.5％  後期高齢化率 11.1％ 

【H27.12.1 現在 住民基本台帳より】 

 
皆様からの要望：栗山の冠水改善へ一歩前進 

 
防災行政無線  0120－972－302 

健康安心ダイヤル 0120－4210－65 

  右図のように高速側道に抜ける道が、ちょっとの雨

でも水たまりになります。市民からの指摘で改善を要

望しましたところ、来年度（平成 28 年度）当初予算の

中に入れるよう検討しているとのことです。 

さちが丘１丁目：線路脇の工事は何の工事？ 

さちが丘からみのり町へ（図中のＡ1-1-4 から

Ａ1-1-6 へ）線路下を通っている下水管を大きく

する工事です。  

(小名木雨水４号幹線) 

 さちが丘の方は 

「みのり町の雨水が 

さちが丘に流れてく 

るとさちが丘で溢れ 

るのでは？」と心配 

されるでしょうが、 

それは大丈夫なよう 

に設計されていると 

のことです。 

 交差点からの道は出来上がっているように見える道路

ですが、行き止まりになっていてなかなか開通しません。      

写真のように左側の歩道がまだ整備されていません。市の

整備部分は終わったとのこと。この先は地権者達で作って

いる組合で整備しており(鹿渡南部土地区画整理組合)、い

つ終わるかは組合次第だとのことです。 

市民の方からの疑問：ヤックス交差点からの新しい道はいつできるの？ 

今年の市議会議員選挙から、期日前

投票用の宣誓書が投票用入場券の裏

面に印刷されることになりました。期

日前投票所に行く前に、自宅で宣誓書

に記入して期日前投票所に持って行

けばすぐに投票できます。以前から 

本市でも進めるよう訴えていました 

が、やっと実現しました。 

やっと実現！ 

佐倉市の投票入場券の裏側 


